



INFORMATIONSV ERANSTALTUNG

Wohnprojekt "Am Steinmorgen"

10. Mai 2019

19.00 Uhr

Dorfgemeinschaftshaus Esch
Frankfurter Straße 1
65529 Waldems-Esch

PROJEKTGRUPPE "WOHNEN NEU DENKEN"
WOHNPROJEKT "AM STEINMORGEN"

INITIATIVE QUARTIER4

Evangelische Kirchengemeinden Heftrich,
Bermbach, Nieder-Oberrod und Kröffel
Neugasse 6
65510 Idstein-Heftrich

Kontakt: Udo Jost
E-Mail: udo.jost@t-online.de
Telefon: 06126/570975

<https://www.quartier4-taunus.de/wohnprojekt-bermbach/>



WER WIR SIND

Quartier 4 besteht seit etwas mehr als einem Jahr und hat sich zum Ziel gesetzt, die Menschen in den Gemeinden näher zusammen zu bringen und das gegenseitige Engagement wieder zu stärken.

An der Umsetzung des Projektes arbeitet ein ehrenamtliches Projektteam sowie vier Arbeitsgruppen, die sich regelmäßig treffen, um sich zu speziellen Themen auszutauschen.

Einer der Arbeitsgruppen ist "Wohnen neu denken", die konkret am Wohnprojekt "Am Steinmorgen" arbeitet.

WEN WIR SUCHEN

Freidenkende Menschen, die aktiv teilhaben wollen, mit dem Ziel langfristigen Zusammenlebens, die Verantwortung übernehmen und einfordern, die verbindlich und kompromiß-bereit sind, solidarisch und mutig, für die ein variables Raum-/Nutzungsbedürfnis wichtig ist und die gemeinschaftlich wohnen und leben wollen.

WORUM GEHT ES

Auf die Frage „Was braucht es, damit unsere Dörfer für Menschen jeden Alters lebenswert sind und jedem ein selbstbestimmtes und selbstorganisiertes Leben ermöglichen? gilt es Antworten und Lösungsansätze zu finden. Auf diese Punkte haben wir uns bislang verständigt:

- Leben nach vereinbarten Prinzipien
- Zukunftsfähigkeit
- Soziale Struktur
- Geschützt vor Spekulation
- Gemeinschaftsküche
- Gemeinschaftsgarten
- Co-Working Space
- Flexible Raumnutzung
- Selbstbestimmte Gemeinschaft

UNSERE ZIELE FÜR DEN 10. MAI

Wir möchten einen Raum anbieten, um die verschiedenen Sichtweisen auf unser Wohnprojekt voneinander kennenzulernen, Zusammenhänge zu erkennen, kooperativ zu werden, genau hinzuhören, zu hinterfragen, konstruktiv zu diskutieren und so gemeinsam bestehende Fragen aufzulösen. Wir möchten mit Interessenten über das Treffen hinaus kooperativ und in Kontakt bleiben.

Es geht darum, möglichst alle Beteiligten zu Wort kommen zu lassen, gemeinsame Ziele und Strategien zu finden und dadurch die Bereitschaft zur Mitwirkung an unserem Wohnprojekt in Ihrem Sinne zu wecken.